

**JOEL SAUCEDO**

fjoel.saucedo.96

x @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx

Sin Protocolo / Barbarie en Guerrero

Entre los meses de julio y agosto de 2023, la entonces alcaldesa de Chilpancingo, Guerrero, **Norma Otilia Hernández Martínez**, fue exhibida en sendos encuentros con un jefe criminal.

Por esas fechas en redes sociales se difundió que el encuentro de la funcionaria fue con el presunto líder de *Los Ardillos*, **Celso Ortega Jiménez**.

A principios del mes pasado, la **Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena**, la expulsó de sus filas.

Sin embargo, nada se supo de una posible investigación por la **presunta colusión con jefes de grupos criminales**.

Durante la pasada elección **Alejandro Arcos Catalán** obtuvo el triunfo con 48 mil 658 votos por la alianza PAN, PRI, PRD, postulado por éste último partido.

El candidato de Morena, PT y PVEM, **Jorge Salgado Parra**, logró 46 mil 953 sufragios.

A poco más de un año de la escandalosa reunión y tras perder la elección en su municipio, **Otilia Hernández fue echada de Morena**.

El pasado 30 de septiembre tomó protesta **Arcos Catalán**, como presidente municipal de Chilpancingo para el periodo 2024-2027.

Tres días después fue asesinado el secretario del Ayuntamiento, **Francisco Gonzalo Tapia**. Previamente, el 27 de septiembre fue asesinado el Coordinador de la Unidad de Fuerzas Especiales de la Policía Estatal, perfilado para ocupar la Secretaría de Seguridad Pública de Chilpancingo.

A la toma de protesta de **Arcos Catalán**, asistió el obispo emérito de Chilpancingo, **Salvador Rangel Mendoza**, asiduo a encuentros con jefes criminales para pacificar la entidad.



Pero la tarde de este domingo **asesinaron al alcalde**, quien ya había solicitado reforzar su **seguridad y la de su equipo**.

Tras el brutal crimen del alcalde, la gobernadora **Evelyn Salgado Pineda** difundió en sus redes sociales: "Su pérdida enluta a toda la sociedad guerrerense y nos llena de indignación".

En su conferencia de prensa, la presidenta **Claudia Sheinbaum**, expresó: "Chilpancingo, el municipio, no aparece dentro de los municipios de mayor número de homicidios".

Sheinbaum señaló que **se realizan las investigaciones para conocer el móvil del crimen, y realizar "las detenciones correspondientes"**.

Es evidente el estado de indefensión de las autoridades municipales, frente al poder e impunidad de los grupos criminales.

El antecedente inmediato es que **Otilia Hernández pudo gobernar, ¿con el permiso de los grupos criminales?**

Sólo seis **días llevaba como alcalde Alejandro Arcos**. Le arrebataron la vida en un brutal acto de barbarie. No lo dejaron gobernar por los motivos que hayan sido.

La pretensión es hacer valer la ley del crimen organizado, de la impunidad, los abusos y la prepotencia. **¿Y el papel del gobierno? ¿Borrarlo?**

PROSPECCIÓN... A diez años de adoptarse la reelección consecutiva en el Poder Legislativo, el Congreso de la Unión alista la discusión de una reforma para reincorporar el principio de no reelección en la Constitución, informa un estudio de la Dirección General de Análisis Legislativo del Instituto Belisario Domínguez del Senado de la República (IBD). El análisis titulado "Reelección de legisladores a debate", elaborado por el investigador **Juan Pablo Aguirre Quezada**, señala que, en la actualidad, el artículo 59 constitucional contempla la reelección consecutiva para diputados federales y senadores, sin embargo, la presidenta **Claudia Sheinbaum** ha anunciado que enviará una iniciativa para no permitir la reelección en ningún cargo de representación popular. La investigación apunta que existen posturas a favor y en contra de la reelección que podrían ser consideradas por el Congreso en la discusión de esta iniciativa.

X: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx